



Frau und Herr Jackowski präsentieren mit dem Vorstandsvorsitzenden der Fördervereins Hubertus von Erffa stolz den Spendenscheck

08.09.2025 00:00 CEST

Familie Jackowski verbindet Goldene Hochzeit mit Spende

Familie Jackowski aus Markkleeberg feierte ihre Goldene Hochzeit auf ganz besondere Weise. Statt Geschenken baten die Eheleute ihre Gäste darum, das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen.

So kam bei diesem festlichen Anlass eine Spende von 300 Euro zusammen. Beim Tag der offenen Tür von Bärenherz übergab das Jubelpaar die Summe feierlich an den Vorstandsvorsitzenden Hubertus von Erffa.

Wir danken Familie Jackowski und allen Gästen sehr herzlich für ihre Unterstützung und ihr Mitgefühl. Mit dieser Spende tragen sie dazu bei, dass wir weiterhin für schwerkranke Kinder und ihre Familien da sein können.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325